

Netatmo lanza su Termostato controlable desde tu smartphone en Europa

El Termostato de última generación está ya disponible en 7 países europeos, numerosos puntos de venta y respaldado por numerosas alianzas. Asimismo, incorpora nuevas funcionalidades.

Netatmo, la compañía de innovación que desarrolla productos electrónicos de consumo, ha ampliado su distribución del Termostato controlable desde su smartphone. Después de su presencia en Francia y Bélgica, ahora es posible encontrar el Termostato en 1.350 puntos de venta nuevos en Alemania, Reino Unido, Países Bajos, España e Italia.

La distribución del Termostato abarca varios canales de distribución: principales comercios, donde los consumidores pueden adquirirlo e instalarlo fácilmente posteriormente en sus hogares; así como, distribuidores profesionales para aquellos que ofrecen servicio de instalación.

Netatmo anuncia también nuevas alianzas, que respaldan su efectividad, de distribución e instalación del Termostato en Europa con: CHAM y el grupo EDF en Francia y Luminus en Bélgica. Estas compañías proponen a sus clientes el Termostato Netatmo con el fin de ayudarles a reducir de manera considerable la factura de electricidad, además de mejorar la comodidad del interior de sus hogares.

“Creando alianzas con todos los actores involucrados en la industria de la calefacción -principales tiendas, profesionales de la instalación y la manutenzione, fabricantes e importantes proveedores de energía- Netatmo demuestra ser un socio esencial para abordar las cuestiones relacionadas con la energía, una de las principales preocupaciones de la sociedad.” Argumenta Fred Potter, CEO y fundador de Netatmo. *“El consumidor quiere soluciones prácticas e inteligentes. Nuestro Termostato combina el diseño, la simplicidad, la ecología y la tecnología. Un producto que responde perfectamente a la demanda”*

Diseñado por Philippe Starck, el Termostato Netatmo fue específicamente creado para el mercado europeo. Permitiendo a los usuarios controlar su calefacción desde su smartphone, tablet u ordenador. El Termostato establece un programa que refleja los hábitos de los usuarios. Además, para mayor comodidad, predice el comienzo de los rangos de calefacción dependiendo del nivel de aislamiento de la casa y de la temperatura exterior. Los usuarios se benefician de la temperatura precisa, en el momento preciso.

Nuevas características, más economía y comodidad

- El BEA : Balance de Ahorro de Energía*

Netatmo ha equipado el Termostato para smartphone con nuevas herramientas para analizar y monitorear la consumación de energía. Por lo tanto, los usuarios del Termostato Netatmo recibirán cada mes el BEA, un balance detallado con recomendaciones personalizadas para optimizar su calefacción el mes siguiente.

- La función Auto-adapt®

La función Auto-adapt® analiza a diario el aislamiento de la casa y la temperatura exterior, permitiendo determinar automáticamente cuánto tiempo es requerido para alcanzar la temperatura deseada, ofreciendo

netatmo

mayor comodidad en el momento preciso y evitando el consumo excesivo de energía.

Alta compatibilidad

Previamente compatible con gas, fuel e instalaciones de madera, el Termostato Netatmo ahora también su sistema es compatible con bombas de calor.

La herramienta en línea, <http://check.netatmo.com>, permite a los usuarios verificar la compatibilidad de su calefacción. Contando así, con más de 100 marcas y más de 1.000 calderas y bombas de calor con las cuales Netatmo es compatible.

La App del Termostato está disponible en el App Store, Google Play Store, Windows Phone Store, Mac y PC.

Precio y disponibilidades

El precio recomendable de Termostato Netatmo es de 179€.

En España

- Principales tiendas:
 - [El Corte Inglés](#), [FNAC](#) y [Amazon](#).

En Europa

- Principales tiendas:
 - Mediamarkt, APR (Easy M) y FNAC en Bélgica; Coolblue en los Países Bajos; Mediaworld y Amazon en Italia; FNAC, Leroy Merlin, Castorama, Boulanger, Auchan, Lick y Amazon en Francia; Amazon en el Reino Unido; además de Conrad, Gravis, cyber port, y Amazon en Alemania.
- Distribuidores profesionales:
 - En Francia, Saint Gobain se encarga de distribuir las grandes marcas de calefacción, plomería y servicios sanitarios y CHAM que es una filial de EDF especialista en el mantenimiento y reparación de sistemas de calefacción, siendo líder del mercado francés por preservar las instalaciones térmicas para uso doméstico.
- Alianzas de Netatmo:
 - Luminus: es el primer productor y proveedor de electricidad del mercado belga, además de ser un afiliado del grupo EDF. Bajo la marca Luminus, el grupo vende electricidad y gas a 1.7 millones de clientes privados y profesionales.

Acerca de Netatmo

Creada en 2011, Netatmo es una compañía de innovación que desarrolla productos electrónicos de consumo, generando un mejor y funcional estilo de vida. Netatmo diseña cuidadosamente la mecánica, la electrónica y el software integrado de cada producto. Netatmo los industrializa con

netatmo

los mejores estándares de calidad, además de diseñar sus aplicaciones web y móviles, donde se destacan todas sus capacidades.

El primer dispositivo lanzado por la compañía, la Estación Meteorológica para smartphone, permite al usuario medir la calidad del aire interior, el clima exterior y otras características del ambiente. En noviembre 2013, Netatmo presentó su segundo producto, el Termostato para smartphone, diseñado por Philippe Starck. En 2014, Netatmo puso a la venta JUNE, el primer brazalete que mide la exposición al sol y provee recomendaciones a las mujeres acerca de cómo proteger su piel de los efectos del sol.

Netatmo ha ganado 3 premios en el prestigioso concurso de Innovación, Diseño y Tecnología CES, en el año 2013 y 2014.

Para descara de imágenes en alta resolución, acceda a este link: <https://www.netatmo.com/fr-FR/site/presse>

Contacto de prensa en España:

Belén Andrada – Villarrazo Madrid
belen@villarrazo.com